



Vers un tourisme durable...

Bourg Cubzaguais Tourisme a souhaité être particulièrement actif dans le domaine du Développement Durable et s'engage dans une démarche volontaire de sensibilisation. Des efforts constants sont réalisés, de manière à adopter un comportement éco-responsable et à garantir une image éco-citoyenne. Ce projet entend développer un tourisme qui préserve et met en valeur à long terme les ressources naturelles, culturelles et sociales de notre territoire. Cette démarche a déjà été intégrée dans la gestion de notre Office de Tourisme, dans l'approche de nos moyens de communication, ainsi que dans nos produits touristiques (location de vélos électriques, kit de randonnée, visite audioguidée...).

Qu'est-ce qu'un comportement éco-responsable ?

Être éco-responsable, c'est s'assurer que nos attitudes et nos modes de vie ne mettent pas en péril les générations futures. Nous pouvons consommer les ressources de manière plus intelligente et responsable.



Votre hébergeur s'engage vers le tourisme durable :

- L'hébergement est nettoyé avec des produits « verts ».
- Nous nous engageons à mettre de la literie et draps de bain en fibre naturelle.
- Nous remplaçons vos serviettes de toilette uniquement sur demande.
- Les produits du petit déjeuner viennent des producteurs régionaux.
- Nous trions nos déchets.
- Nous pratiquons le compostage.
- Nous ne jetons pas de produits toxiques dans les canalisations.

Et vous ?

- Pensez à éteindre la lumière en sortant de chaque pièce.
- Fermez les volets pour réguler une température de 19°.
- N'oubliez pas de trier vos déchets.
- N'oubliez pas que l'eau est précieuse : douche, lavabo, wc.
- Laissez les lieux propres comme à votre arrivée.
- Eteindre les appareils plutôt que de les laisser en veille.
- Faire fonctionner les appareils ménagers durant les heures creuses.
- Lorsque j'aère la pièce, j'éteins les radiateurs.